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カウンスルテーマ

ITC宣誓

我々、インターナショナル  トレーニング イン コミュニケーションの

メンバーは、世界中の相互理解促進のために、コミュニケーション技術と

指導力の向上に努めることをここに誓います。

we, as rnernbers of lnternationa1 7rraining in colnnlunication,

hereby pledge to ilnprove our coⅡ lnlunication and leadership skills,

in order to achieve greater understanding thrOughOut the wOrld.

“The Right Choice'' 正しい選択

知恵を紡いで、価値ある改革
Collect Wisdo:口 l&a｀Valuable Change

感じて動く “Act with Emotion''

″
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「光陰矢の如し」

今期ITC活動もアッという間に過ぎ最後の会合を迎えました。

各クラブの皆様も今期を振り返っておられるのではないでしょうか。

日本を代表する指揮者 佐渡裕氏との対談『感じて動く』 とい
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N?。そラ  う本をみつけたのは一昨年のことです。佐渡氏は年末恒例の
貸長 体拝 住価
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  「第九」で一万人もの人をタクトー本で動かし私達に感動を与え

続けておられます。一万人の心を感じて動かされひとつにまとまった素晴らしい音をつく

りだされているのです。本の中で佐渡氏は次のように言われています。

「みんな身近に感動する心をもっている、感動を媒介として 私はこれからも人を動かし、

人に動かされて、生きていこうと思っています。」

ある喫茶店でちょうどこの本を読み終えた後、なんともいえない感動を覚えました。そ

の本の対談が行われたという神戸元町のある喫茶店に自然と足が向きました。なんという

ことでしょう。その喫茶店の入 り口に佐渡氏が立っておられたのです ! 眼の前の現実に

感動して言葉がでませんでした。「感じて動く」を実感した忘れ得ぬ出来事でした。

どんなことであれ自分が感じて動いたことには満足感

と充実感を感じる ! この一年を通じて学ばせていただ

きました。

今期皆様はITCをどのように感じて動かれましたでしょ

うか。第 3回会合ではITCへ の思いをぶつけていただき

頭の中をからっぽにして動いていただきたいと思います。

きっとその次には新しい感動が待ち受けていると確信い

たします。カウンスルNo.2第 34期有難うございました !

愛媛クラブ訪間にて

頷ミ瑾 、



「感じて動く」のテーマのもと、「スピーチコンテス ト」の第 2回会合は、従来のホテルではな

く神戸国際会館で行われました。三宮駅からも徒歩 3分 と便利な場所にあり、会場前では案内板を

持った会員が立ち、来場者を誘導するというきめ細やかな配

慮がみ られました。 国際会館の利用客や通行人の目にも

「ITC」 「スピーチコンテス ト」という文字が、視覚に残り何

かを感じてくれたことでしょう。一般ゲス ト7名を含む112

名の登録。横田佳代子 (E神戸)の溌刺としたリー ドでコン

テス トが進行されました。結果は以下の通 り。

英語の部
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攣攣 代 表 冬冬

藤 本 桂 子
(E神戸クラブ)

登壇順

ITCに入会して早や四半世紀以上が過ぎました。その間、幾度のスピー

チコンテス トを経験したことでしょう !最初は重荷に感じ逃げ出したいと

まで思いましたが、考え方を変えれば 8分間もの貴重な時間を頂いて、自

分のオリジナル原稿を聴衆の前で披露できる絶好のチャンスなのです。そ

の為には日頃から出来るだけ多くの人々に出会って心を通い合わせ、多く

の本を読み、感動する心を育てそれを発酵熟成させて原稿を作り、スピー

チすることだと気付きました。今ではスピーチコンテス トは自分の感度の

熟成具合を知る絶好の機会かなと思うまでになりましたが、原稿が覚えら

れません。お守り代わりのメモを握 りしめて壇上に立ちます。

表
一
Ｐ

ヽ

■
１

出の部

Ms,Co面 e Mha血 Hansm 井藤晃子様
(神戸大学講師)  (桃山学院中・高等学校英語教師)

2015年 3月 18日
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名  前 カテゴリー 論   題 題  名

阪  神 井 上 久美子 Speech to Inspire Conversation Lct's talk with Snlilc

E神 戸 藤 木 桂 子 Speech to Inspire Partner The Work of Tilnc

科   目 金額 備   考 科   目 金 額 備  考

前期繰越金 97,128 ホール利用料 151,200

振込手数料 108

登録費 152,000
会員 99名 ×¥1,500=148,500

ゲスト 7名 ×¥500=3,500
お菓子 4,136 飴

ペットボトル 10,670 振込手数料含む

事務費 5,520 掲示用・名札・コピー代含む

小   計 171,634

次回繰越金 77,494

繰越金より¥19,634使用

合  計 249,128 合   計 249,128

会合会計 石崎郁子  会合コーディネーター 大谷差智子

スピーチコンテスト
鷺機濾

カウンスルNo。2 34期・第2回会合決算報告書

クラブ



日本語の部

このたびのカウンスル・スピーチコンテス トで頂いた賞は、本人が一番

驚いています。そして、深澤カウンスル会長、井上スピーチコンテス ト委

員長はじめ大勢の皆様から、お褒めの言葉やア ドバイスを頂きまして、ほ

んとうにありがとうございました。

あがり症の私はリージョン大会では、またガタガタ震えながらのスピー

チなると思いますが、皆様のあたたかいお気持ちで見守って下さいますよ

うお願い致します。

登壇順

1位 |

2015年 3月 12日 (木 )

「神戸国際会館・セミナーハウス 9階大会場」

いな 優 勝 冬冬

赤 松 奈緒子
(宝塚クラブ)

at‐

3位

1置魃

豊 川 三千代

(カウンスルNo.5城北クラブ)

カウンスルNo。2ス ピーチコンテス ト委員会

委員長  井上 明子 (甲南)   委 員

「コーディネーター」 大谷差智子 (神戸)

旭   榮 (阪神)

棟田佳緒理 (甲南)

入江真知子 (甲南)

柚本加代子 (六甲)

第 2回会合は、会場を神戸国際会館セミナーハウスにしたことで、三宮駅か

ら会場までの時間が短縮され、また昼食なしの参加費が低料金に設定できまし

た。会場はスクール形式で、総席数156のスピーチコンテス トにふさわしいも

のでした。ビジネスのときの演台、机の位置を決め、ビジネス終了後スピーチ

コンテス トヘの配置移動を行いましたが、予想以上にスムースに行われました。

会場への案内係も交代で配置したので、迷うことなく皆が集まり順調にプログラムが進められま

した。多くのメンバーのお力をあらためて認識致しました。

クラブ 名  前 カテゴリー 論  題 題  名

愛  媛 鍋 嶋 早 苗 鼓舞するスピーチ 流れる 父のスピーチ

御  影 角 田 亘 子 説得するスピーチ 日本の将来 少子高齢化

宝  塚 赤 松 奈緒子 鼓舞するスピーチ 将来 プラス思考、プラス言葉、

やってみなはれ !

甲  南 後 藤 容 子 鼓舞するスピーチ 挑戦 これか ら

六   甲 古 家 真知子 楽しませるスピーチ 趣味・健康 魅せられてフラダンス

田 清 水 陽 子 情報を伝えるスピーチ ゆとり ある施設で

阪  神 木 下 恵美子 説得するスピーチ 顔 心を磨かなきゃ
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2015年 4月 3日 (金)に阪神クラブ50周 年記念例会が、神戸ポー トピア

ホテル偕楽の間で開催されました。会員24名 を含んだ259名 と共に、 50年

の歴史を振 り返 りつつ新たな歴史を祝う華やかな例会が行われました。

式典の中では、阪神クラブを牽引してこられた 4名の方が表彰されました。

チャーターメンバーの伊庭文子さん、

廣瀬忠子 さん、 10年皆勤賞の高橋和

子 さん。 97歳の最高齢で毎例会 に出

席、意欲的に取 り組むことを表彰され

た小島百合子さん。

嬉 しい10年間の皆勤賞 !

私には皆勤が可能な条件が揃ってい

ました。それは、 日ごろから元気で

いられたこと、家庭に縛られず、時

間が自由になること、欠席しなけれ

ばならない事情が起きなかったこと、

そして、何より、クラブで親しい友

に会え、学ぶ楽しみがあることです。

これからの記録の更新は ??
高橋和子

祝 !阪神クラブ

神 戸

詳しくは websiteを ご覧ください。

阪 神 会長 善塔 貴美子

阪神クラブ50周年

記念例会の感動 と

共 に、すべてに感

謝一杯です !

甲 南 会長 大田 容子

甲南恒例 のグルー

プワークは楽 しく、

有意義な 自信 の推

奨企画です。

御 影 会長 角田 亘子

他 クラブ会員 を講

師 に招 き賑やかな

例会 を持 つ ことが

できました。

会長 大谷 差智子

会長 のほか に色々

な経験ができ、 予

想以上に充実 した 1

年になりました。

会長 塩崎 員喜子

年 のせ いに しない

と頑張った1年皆様

のお陰で会長冥利

に尽きました。

会長 岡田 京子

10月 の例会。紅葉

には早いでしたが、

後 の食事が美味 し

かったです。

イースト神戸 会長 戸塚 幸

“ITC後 期 高齢者

保険証がほしい。"

→ ブラッククラブ

会員より

宝 塚 会長 奥澤 節子

山椒は小粒でピ リ

リと辛 い→辛 いは

ス トレス→ス トレ

スは心のスパイス

愛 媛 会長 鍋嶋 早苗

諸先輩方 とクラブ

会員 の協 力のおか

げ、心から感謝し

ています。
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濡詞罫
後記

無事 3号まで発行にたどり着きはっとしております。皆様のご協力に感謝致します。また愛媛クラブ最後

のお仕事として、編集に携わらせていただきましたこと厚くお礼申し上げます。

「十年の汗を道後の温泉 (ゆ)に洗へ」子規      編集者 西村雄子  編集員 愛媛クラブー同
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